Imagen



LEGISLATIVO



El Runrún: Las acusaciones contra Ricardo Monreal desatan incertidumbre en la clase política local



Utilizando cuentas y recintos oficiales, los líderes parlamentarios de Morena desataron un conflicto por el uso de millones de pesos. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, reclamó al líder senatorial, **Adán Augusto López Hernández**, el uso de «un guardadito» de mil millones de pesos en el Senado, luego de que el tabasqueño lo había acusado de hacer «negocitos» cuando el zacatecano estuvo en la Cámara Alta.

López Hernández reclamó que los diputados redujeron el presupuesto al Senado y, en un acto de aparente represalia, el líder senatorial acusó contratos abusivos ejercidos por Monreal, que canceló para disponer de recursos.

«No hubo recorte alguno en el Senado. Se incrementó 3 por ciento respecto al ejercicio que está concluyendo. De este aumento estaba enterado **Adán Augusto**. Él dijo que salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones de pesos», reviró **Monreal** en un video.

El líder de los diputados morenistas aseveró que ya había conversado sobre un fideicomiso que tiene el Senado por más de mil millones de pesos que, cuando él estuvo al frente de esa Cámara, no usó. Sin embargo, de inmediato, al cabo de un día, el nerviosismo se hizo presente en algún importante sector de la clase gobernante, porque no se puede olvidar que quien fungió como tesorera el Senado por más de cinco año, fue la actual secretaria de educación, **María del Carmen Salinas Flores**, quien por el momento está incapacitada por una cirugía que se realizó la semana anterior.

https://imagenzac.com.mx/el-runrun/el-runrun-las-acusaciones-contra-ricardo-monreal-desatan-incertidumbre-en-la-clase-politica-local/